
Pièces 5 Pièces

Superficie 113 m²

Référence 666V6128A

Prix 1 220 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Appartement luxueux dans une résidence exclusive à Villeneuve-Loubet à quelques

pas de la plage ! Ce bel appartement T5 est situé dans un immeuble neuf dans la

station  balnéaire  de  Villeneuve-Loubet,  à  mi-chemin  entre  Cannes  et  Monaco.  Le

logement est composé de trois belles chambres, salle de bains, salle d'eau, wc et

un  grand  séjour  avec  cuisine  américaine.  Deux  des  chambres  s'ouvrent  sur  un

balcon  chaleureux  et  le  salon  s'ouvre  sur  une  grande terrasse  de  65  m²,  parfaite

pour  profiter  des  belles  soirées  d'été.  La  résidence  dispose  d'une  magnifique

terrasse sur le toit, avec piscine et une ...

Luxurious apartment in an exclusive new built residence in Villeneuve-Loubet within

walking distance of the beach! This beautiful three-bedroom apartment is located in

an  exclusive  new  building  in  the  seaside  resort  of  Villeneuve-Loubet,  halfway

between  Cannes  and  Monaco.  The  appartment  consists  of  three  bedrooms,  a

bathroom amd a shower room, wc, and a large living room with an open kitchen.

Two of the bedrooms open onto a cozy balcony, and the living room opens onto a

beautiful  large  terrace  of  65  square  meters  where  you  can  enjoy  warm  summer

evenings. The residence has a lovely roof ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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